



LA LETTRE DE DIRECTION

Syndicat National des Personnels de Direction de l'Éducation Nationale

Le SNP DEN-UNSA alerte sur la situation de tous les personnels de direction

Les personnels de direction que nous sommes, comme d'ailleurs les services des examens eux-mêmes, subissons des conditions de travail inacceptables en raison de l'organisation calamiteuse mise en place pour les examens 2020.

Tous les indicateurs sont désormais au rouge :

- On nous impose des cadences insupportables, tout en nous laissant à nos incertitudes sur de nombreuses questions laissées sans réponse ou aux réponses vagues.
- On nous impose des délais intenable alors même que nous ne disposons pas des ressources humaines nécessaires dans les établissements.
- On nous impose une multitude d'outils inefficaces qui dysfonctionnent : accès au site, docuthèque, bordereaux, livrets, découpage de la note de français au DNB...
- On nous relance quotidiennement pour nous « rappeler » sur un ton inquisiteur et harcelant que les saisies ne sont pas faites.
- On nous place dans un stress extrême, compte-tenu des enjeux que représentent les examens pour nos élèves et leurs familles et font peser sur nous seuls, la responsabilité de l'ajournement des candidats (pour les livrets de voie professionnelle non signés...).
- On nous accable car, à la surcharge et aux délais des services des examens, s'ajoutent toutes les autres tâches de nos missions comme la sécurité sanitaire ou la préparation de la rentrée.
- Et nous, personnels de direction, devons continuer à faire bonne figure devant nos élèves, nos professeurs, les parents et nos familles sans aucune reconnaissance, et sans information, ni aucune indemnité jusqu'alors rémunérée (ex : E3C, indemnités d'examen).

Les délais ne seront pas tenus car nous ne sommes pas dans les conditions pour les tenir. Le SNP DEN adressera au Ministre, après la réunion demain de l'exécutif syndical national, un courrier récapitulatif des difficultés rencontrées.

Les écrits du baccalauréat devaient se tenir la semaine prochaine ; ils sont remplacés par le contrôle continu : il n'y a donc pas urgence à saisir les bordereaux qui le sont traditionnellement fin juin.

Les livrets scolaires - dont certains ont été mis en ligne seulement hier, doivent être complétés pour les jurys d'harmonisation, qui se tiendront fin juin : il n'y a donc pas, là non plus, urgence à en réclamer la remontée pour le... 16 juin !

Le SNPDEN-UNSA appelle tous les personnels de direction à ne pas travailler ce week-end, et demande le report des dates butoirs, sachant que certaines académies ont déjà accepté de le faire à la demande de sections académiques. Il est indispensable pour chacun d'entre nous de se ménager des temps de repos, et de lever le pied pour se prémunir de l'épuisement professionnel (« BURN OUT »), car au titre des critères de l'INRS (Institut national de recherche et de sécurité), toutes les conditions sont aujourd'hui réunies.